

ÄNDERUNGSANTRAG

der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

**zu dem Antrag der Fraktion der CDU
- Drucksache 8/397 -**

Juristische Ausbildung in Mecklenburg-Vorpommern zukunftssicher aufstellen

Der Landtag möge beschließen:

In Ziffer II.2 werden nach dem Wort „Juristen“ die Wörter „mit dem Abschluss des Ersten Juristischen Staatsexamens“ eingefügt.

Dr. Harald Terpe und Fraktion

Begründung:

In der Begründung zu dem Antrag der Fraktion der CDU auf Drucksache 8/397 heißt es: „Aufgrund der anstehenden Pensionierungswelle bei Richterinnen und Richtern sowie Staatsanwältinnen und Staatsanwälten in Mecklenburg-Vorpommern und der bundesweiten Konkurrenz um gut ausgebildete Juristinnen und Juristen wird es zunehmend schwieriger, offene Stellen in der Justiz durch geeignete Juristinnen und Juristen zu besetzen.“ Diese Situation kann nur dann aufgefangen werden, wenn neben der Universität Greifswald auch die Universität Rostock ein Jurastudium mit dem Abschluss des Ersten juristischen Staatsexamens anbietet.